Extiende Xóchitl la mano a Samuel

PERLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- Durante su gira por Nuevo León, Xóchitl Gálvez prometió apoyar económicamente los proyectos del Gobernador emecista Samuel García, de ganar las elecciones del 2 de junio.

A las 9:30 horas, la candidata presidencial de Oposición participó en el diálogo organizado por Caintra, en Cintermex, donde dijo que ella cree en el federalismo.

En el evento, en el que también ofreció apoyar en materia de seguridad a Adrián de la Garza, candidato del PAN-PRI-PRD a la Alcaldía de Monterrey, Gálvez avaló la construcción de líneas del Metro que realiza el Gobernador emecista.

"Conmigo le va a ir mejor (a Samuel). Nomás que se gaste bien la lana", acotó.

Después, en su reunión con estudiantes de la Universidad de Monterrey, reiteró sus ofertas a Samuel García.

"La apuesta (en Monterrey) tiene que ser al transporte público, el tráfico es una locura", señaló

"Díganle al Gobernador que le voy a ayudar a acabar esas líneas del Metro. Conmigo sí va a contar". añadió.

Por la tarde, Xóchitl encabezó un encuentro con simpatizantes en San Pedro.

Ya en la noche, estuvo en un acto masivo, realizado

en el gimnasio municipal de Apodaca, junto con el aspirante priista a la Alcaldía César Garza Arredondo.

En ambos eventos, Gálvez ofreció reforzar los apoyos para mejorar la seguridad de los dos municipios.



132 cm²

La candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD hizo campaña ayer en Nuevo León





Pide a universitarios defenderla de AMLO

Llama a jóvenes a difundir su proyecto, a salir a votar y a que la ayuden a contrarrestar los ataques del Presidente

VÍCTOR GAMBOA Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

EL UNIVERSAL

Monterrey, NL.— En su gira por esta entidad, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México que integran PAN, PRI y PRD visitó la Universidad de Monterrey, donde pidió a los jóvenes que la ayuden a difundir su proyecto y la defiendan de los ataques de Morena y del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien, dijo, la ha dañado al hacer creer a la gente que ser empresaria es un delito.

Xóchitl Gálvez Ruiz sostuvo un encuentro con miles de jóvenes de la comunidad universitaria, a quienes llamó a defender la democracia y salir a votar el próximo 2 de junio, porque "si vota el 62% del padrón vamos a ganar", aseguró.

"¡Xóchitl!, ¡Xóchitl!, ¡Xóchitl!", respondieron los más de 3 mil estudiantes que asistieron a los *Diálogos UdeM*.

"Él [el Presidente] exhibió los estados de cuenta de la empresa, de mis clientes, donde dice que yo facturé mil 400 millones de pesos (...) Es una empresa mediana, no es la gran empresa, pero la gente cree que yo me robé mil 400 millones de pesos", señaló la candidata.

Xóchitl Gálvez afirmó que ese es el daño y el nivel de la mentira del Presidente en su contra. Cada vez que la candidata mencionaba a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum, se escuchaba el abucheo de algunos jóvenes.

"¿Saben por qué es corcholata? Porque quiere ser la tapadera de los actos de corrupción de los hijos del Presidente", dijo. Indicó que de llegar a la Presidencia, castigará la corrupción, "trátese de quien se trate".

"La única manera [de contrarrestar los ataques del presidente López Obrador] es que ustedes participen. La única manera que hay es que ustedes comuniquen, que se metan en las redes sociales, que me sigan todos en TikTok, que me sigan todos en Facebook, que me sigan en Instagram, que compartan mis contenidos.

"Yo quiero que participen, que se animen, que pongan letreros en su casa. Yo no tengo los millones de Sheinbaum para poner miles de espectaculares, miles de bardas, pero los tengo a ustedes y quiero que me apoyen.

"Que me defiendan de los ataques de Morena. Si ustedes salen a votar vamos a ganar, si ustedes se animan, se entusiasman, si ustedes quieren un México de energías limpias, un México donde salir adelante no sea



El Universal Sección: Nacional 2024-04-13 05:03:14

361 cm²

Página: 4

2/3

un delito, donde tener una propiedad no sea un delito", apuntó Gálvez Ruiz.

Asimismo, la candidata de la alianza opositora aseguró que como presidenta sí se sometería a la revocación de mandato, porque está convencida de que los ciudadanos tienen el derecho de quitar a los malos gobernantes.

Al inicio de su intervención, Xóchitl Gálvez se refirió a la Universidad de Monterrey como la "U de Eme", en lugar de la UdeM, como se le conoce.

"Quiero agradecer a la universidad, a la U de Eme, por su invitación", expresó.

"¡A la UdeM!", le gritaron los miles de estudiantes.

"¡Ala UdeM!, ¡a la UdeM!, luego uno se apendeja", corrigió de inmediato la candidata.

Por la mañana se reunió con empresarios de la Cámara de la Industria de la Transformación (Caintra), ante quienes propuso un nuevo modelo de negocios para Pemex y la Comisión Federal de Electricidad, a fin de que sean más productivas y dejen de perder dinero.

La gira concluyó en Apodaca, donde encabezó un mitin con militantes y simpatizantes. •

PROPUESTAS

La candidata de la oposición invitó a los jóvenes a votar para hacer la diferencia.

- Crear la Agencia Nacional para el Empoderamiento, la Innovación y la Productividad.
- Todas las licitaciones públicas del gobierno federal serán digitales.
- Reforma para darle dientes al INAI.
- Beca Universal para todos los niños y adolescentes del país.



EL UNIVERSAL



Ante estudiantes de la UdeM, Xóchitl Gálvez dijo que como presidenta se sometería a la revocación de mandato, porque está convencida de que los ciudadanos tienen derecho a quitar a malos gobernantes.





La Jornada Sección: Política 2024-04-13 04:05:21

116 cm²

Página: 9

1/1

Apunta AMLO "mala fe" en versiones de que está molesto con la candidata de Morena

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó ayer de simplificación, mala fe y manipulación las interpretaciones y versiones que han circulado de que está molesto con Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, porque en el debate presidencial del domingo no habría defendido los logros de su gobierno.

Al preguntarle sobre el tema en su conferencia matutina en Palacio Nacional, el mandatario opinó que "están queriendo, como se dice coloquialmente, amarrar navajas", y expresó su aprecio por Sheinbaum, a quien no mencionó explícitamente.

El martes, López Obrador dijo que la narrativa del debate y de las preguntas formuladas por los moderadores fue no reconocer absolutamente nada de los avances logrados por este gobierno.

"Todavía hace uno o dos días, en toda la narrativa del debate, si ustedes lo analizan, se habló de lo que sostienen nuestros adversarios de los medios de comunicación, toda la narrativa del debate

fue eso, no reconocer absolutamente nada", declaró en esa ocasión el tabasqueño.

Ayer aseveró que sus palabras fueron malinterpretadas deliberadamente y aseguró que diversos medios y comentaristas "le dieron una interpretación sesgada a lo que dije sobre el debate.

"Fíjense la simplificación, la mala fe, la manipulación", aseveró el mandatario al señalar que su crítica fue a las preguntas formuladas en el debate.

-¿Se refería solo a las preguntas-, se le inquirió.

-Sí, pero ellos volaron y de inmediato imaginan que yo estaba tan enojado, porque no habían defendido al gobierno, que me inconformé con una de las candidatas, que dicho sea de paso, la quiero mucho, mucho, mucho.

Sin mencionar el nombre de Sheinbaum, dijo que hay quien está "queriendo, como se dice coloquialmente, amarrar navajas, cucándome.

"Pero la verdad es de pena ajena, porque hacen el ridículo, eso fue lo que interpretaron. Claro que no interpretaron eso, porque pues no son tontos, pueden ser perversos, pero tontos no", agregó.



271 cm²

Página: 6

1/2

XÓCHITL GÁLVEZ

Promete recuperar las zonas del país controladas por el crimen organizado

Aseguró que 35% del territorio está ocupado por los cárteles

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Ante industriales y empresarios de Nuevo León, la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, dijo que en su gobierno se recuperarán las zonas del país controladas por el crimen organizado.

Expuso que actualmente el 35% del territorio nacional está ocupado por el crimen organizado, ya sea a través del narcotráfico, el cobro de piso o bandas delictivas.

Por ello, la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD se comprometió a mejorar la seguridad de México y descartó una estrategia de "abrazos" a los delincuentes.

La candidata de oposición participó en el Diálogo Industrial Caintra, organizado por la Cámara de la Industria de la Transformación (Caintra) en Cintermex, en Monterrey.

"Esa fue una declaración que hizo el Comando Norte de Estados Unidos hace un par de años, en donde ellos aseguran que el 35% del territorio está ocupado por el crimen organizado", expuso.

Gálvez Ruiz señaló que ella ha podido comprobar la situación en que se encuentra el país en sus recorridos de la campaña presidencial.

"Hay zonas del país en donde prácticamente no pueden entrar más que los criminales", abundó. Por otra parte, Xóchitl Gálvez señaló que Claudia Sheinbaum debe informar respecto a las cuatro propiedades que reportó en su declaración patrimonial en 2018, luego de que dijera en el debate que vive en un departamento rentado.

Dijo que Morena "quiso sacar de contexto" la declaración que hizo el jueves, donde señaló en referencia a Sheinbaum, que "si a los 60 años no has hecho patrimonio eres bien güey", ello luego de que la abanderada de Morena dijera que vive en un departamento rentado a pesar de tener un alto salario.

Afirmó Sheinbaum pretende descalificar a las personas que tienen un patrimonio.





(Sheinbaum) dice que no tiene nada, efectivamente en su última declaración no está, habrá que preguntarle si no mandó el dinero con su mamá a los paraísos fiscales."

XÓCHITL GÁLVEZ ABANDERADA DE FCM





Excélsior Sección: Nacional 2024-04-13 02:20:39

 $\rm 271~cm^2$

Página: 6

2/2



Foto: Especial





META 224 Ante empresarios en Tijuana, la candidata detalla proyecto económico con corredores en Baja California, BCS y Sonora, así como Edomex, Hidalgo y CdMx

Claudia anuncia plan con 100 parques industriales

JOSÉ ANTONIO BELMONT, TIJUANA

La candidata presidencial de Morena, PT y Verde, Claudia Sheinbaum, informó ante empresarios que elabora un esquema de planeación que incluye 100

parques industriales a escala nacional y corredores en Baja (Baja California, Baja California Sur y Sonora) y AIFA (Estado de México, Ciudad de México e Hidalgo), entre otros. PAGS 677

Claudia anuncia 100 parques industriales

Tijuana. Detalla a empresarios su proyecto económico con corredores en BC, BCS y Sonora, así como Edomex, Hidalgo y CdMx; "vamos por desarrollo y bienestar"

JOSÉ ANTONIO BELMONT TIJUANA

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, aseguró ante empresarios que elabora un esquema de planeación que incluye 100 parques industriales a escala nacional y corredores.

En Tijuana, la abanderada de Sigamos Haciendo Historia expuso a empresarios de Baja California su proyecto económico.

"Nuestra idea es que se puedan llegar a construir 100 parques industriales en el país, vinculados con la visión del desarrollo con bienestary sustentabilidad", dijo.

Acompañada de Altagracia Gómez Sierra, coordinadora del eje Desarrollo Económico Regional de los Diálogos por la Transformación, también se refirió al tema de la relocalización.

La exjefa de Gobierno de Ciudad de México destacó que ya trabaja en un esquema de planeación, algo que "pocas veces se hace en el país", y que la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador hizo para el sureste del país.

"No todos los territorios tienen vocación y recursos naturales para aceptar cualquier inversión; las que requieren mucha agua no son factibles en ciertas zonas del país...

"Lo ideal es tener una mínima planeación que nos permita decir 'dónde van a instalarse las inversiones, cómo las vamos a hacer', de tal manera que el desarrollo no solo sea medido como crecimiento del PIB o inversión extranjera directa, con los grandes valores macroeconómicos, no solo, sino también cómo construimos bienestar, y por eso hablo de prosperidad compartida", planteó a empresarios.

Dijo que su proyecto abarca este proceso de relocalización y, al mismo tiempo, la sostenibilidad del medio ambiente.

Sheinbaum explicó que su es-

trategia estará acompañada de la creación de corredores industriales, entre ellos Baja (que incluirá Baja California, Baja California Sur y Sonora) y AIFA (Estado de México, Ciudad de México e Hidalgo).

El 22 de marzo pasado, ante líderes empresariales de Nuevo León, ofreció 10 corredores industriales divididos en zonas: Noroeste, Baja, Pacífico, Centro, Bajío, Frontera, AIFA, Golfo, Maya y Transístmico.

Acusa persecución a ministro Enotro tema, Sheinbaum defendió al ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Arturo Zaldívar, quien es investigado por el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) por presuntamente "vulnerar la autonomía de organismos jurisdiccionales a través de presiones" durante su gestión al

Tras un mitin en Ensenada,

frente del Poder Judicial.

Baja California, la candidata oficialista sostuvo que esta acusación, basada en una denuncia anónima, no tiene sustento y que se trata de una "venganza" y "persecución política" contra Zaldívar, hoy integrante de su equipo.

"Parece una venganza... Apoyamos al ministro porque es una persecución política que no tiene que ver con su historia", enfatizó la morenista.

En su segundo día de gira por dicha entidad, criticó que, además del ministro, también se investigue a jueces y magistrados que resolvieron a favor de las leyes impulsadas por la cuarta transformación.

"La denuncia no tiene sustento; está fuera de toda norma de la Suprema Corte, se basa en una denuncia anónima y no solo es contra Zaldívar, sino contrajueces que han sido honestos, o sea, ahora la



Corte va contra jueces que han estado aprobando proyectos con base en la ley que hace la 4T.

"Ya lo dije el otro día cuando pedían que se acabaran las conferencias mañaneras: es autoritario, pues no hay nada más autoritario que perseguir a jueces por su decisión honesta. Hay que ver cómo avanza el tema, pero me parece que será un antecedente terrible", subrayó la ex mandataria.

Sostuvo que, por situaciones como esta denuncia, plantea una reforma al Poder Judicial como parte del plan C.

"Queremos es una Suprema Corte de Justicia que se dedique a la justicia y no a una persecución política... por eso nuestra propuesta de reformar al Poder Judicial, porque siempre es mejor la democracia.

"Yo espero que la Corte reaccione, pues de seguir con esta actitud, donde ahora son legislativo y son perseguidores, no puede ser un Poder Judicial en un país democrático", reprochó.

Un día antes, el Consejo de la Judicatura Federal ordenó investigar a Zaldívar por la acusación de vulnerar la autonomía de organismos jurisdiccionales a través de presiones.

Otro personaje señalado es Carlos Antonio Alpízar, quien fue secretario de la Presidencia de la Judicatura, y a través de quien Zaldívar supuestamente ejerció dicha coerción.

CDMX



Clara Brugada La candidata de Morena prometió a empresarios regenerar el Centro en turismo, economía y vivienda.

La abanderada morenista a su llegada al encuentro con la IP.EFE

Gálvez durante un diálogo con integrantes de la Caintra. EFE

El emecista en la Fosfogala en Atizapán de Zaragoza. CUARTOSCURO















